

Bad Kirschberg - Reichenhaller. 15. VIII.

(1901)



Lieber Freund.

Über eich Wörter weinen wir schon hier und
würden hier endt blieben bis Mittagabend,
d. h. bis zum Abfahrt nach Meran. Anna hat
sich nämlich für langsam erholt und findet sie gern
auf gut eins Worte bessere. Da raten die Ärzte
(meistens endt Feierabend nur auf der Durchreise),
z. B. noch weiter der Ruhe pflege, um möglichst
geheilt in Meran einzugehen, wo ich doch mehrheitlich
Arbeit und Freizeit habe. De meine werde auf ein-

Werk nach draußen geben, die dortigen Freunde zu be-
grüßen und mich davon zu überzeugen. Was bin ich nun
doch diesmal jämmerlich verängstigt gewesen. Da empfah-
lenes Projekt muss ich jetzt 14 Tage mindestens, mit dem es
sich zu verabschieden habe. Da Reichenhall will auch
nicht einzige dantische Berufsgenossen. Es wird auch ein
Gesuch des Fraktionsvorsitzenden Wahr zu Drucke kommen
und das ich auf einen Tag in naher Salzburg mit
Dienstboten zusammenstoßen könnte. Es geht mir gegen-
wart auch an solche Lektüre, genauso wie jetzt in den
allgemeinen Forum und vor Mindestens oder Wim Böckeler
nicht möglich kann. Die Faulheit, von der ich ja ge-

geworben bin, pflegt allerdings gut bei mir zu sein, dennoch
muss das aber zu lange.

Von Dienstboten wird ich also man gern in Berlin noch immer
meine Karte nicht entziffern können, da primitivsten Zeichen in
Rom eine andere Organisation mit höheren Anspornen zu geben.
Die Halle von Friedensburg wird sowieso unbedingt bleiben. Das
Kino wird nicht gesucht und das vorher gern gesehne und für
diesen Porten bedankt. Dabei jammert man in Berlin doch
auch wieder, daß alle anderen Tropikale in Rom in klassischen
Theatern sind. Aber trotz aller Funks und der klassischen
Theater was in Berlin will, auf diesen oder auf anderen Ge-
bäuden kann man entsprechend auslegen. Es geht einfach

in Prag und in Deutschland, vor dem ich hier mehr

als von Opernrich hier, nicht eigentlich aus. Doch in Po.

Clik will ich mich always wenig entlohen wie Dev.

In der Gleichheit des Cagliostro soll sie jähren das
göttliche Aufzwingen willst du: & wenn du sieh gut dar
vor, die Widerwidertheil eines Arbeiters dir zu begegnen
in Cesare zu verlegen. — Nach Endem Kästchen soll sie die
A. Doch sie das golden Götter in ist nicht aufkomm zu legen
Es geht mir so gut es möglich in Maren einzuhören und dann
dort heimlich zu werden — ist ja ein "Schwein", weil wir doch zu all
sieh signieren, mit sieh ame der Paradise, und Pfaffenagle
zu verlegen. Die Neigung nach Rom ist general und Ende wird hin
zu einem Lebensende vor allen. Nun soll si sie uns erlauben
in den allmächtigen Grünen an uns e Rute der

gesundheit

Gruss